

Randonnée au départ du camping PRE FIXE



Une randonnée proposée par les savary

Voici une belle randonnée de 10 km (2h à 2h 30mn à pied, accessible également en VTT), qui vous fera découvrir de magnifiques panoramas sur la campagne du Comminges et la chaîne des Pyrénées. Ce parcours se déroule sur des portions goudronnées très peu fréquentées par les voitures et des chemins de terre ou empierrés en bordure de champ, en lisière de forêt avec même un passage à gué pour traverser la Nère.



Durée :	3h10
Distance :	10.06km
Dénivelé positif :	113m
Dénivelé négatif :	115m
Point haut :	394m
Point bas :	301m

Difficulté :	Facile
Retour point de départ :	Oui
Moyen de locomotion :	A pied
Commune :	Cassagnabère-Tournas (31420)

Description

Au départ du camping, suivez la petite rue face à vous. Tournez à gauche au bout de cette rue en direction de Boulogne sur Gesse jusqu'à la sortie du village. (1) Juste devant la pancarte de sortie de CASSAGNABERE, entrez à droite dans le petit lotissement et suivez la route qui descend le plus à droite. (2) Juste avant que la route goudronnée devienne un chemin empierré, empruntez le chemin de terre à votre gauche. Vous longez une haie en bordure de champ. Suivez ce chemin jusqu'à la Nère (rivière) que vous pouvez traverser par un passage à gué. (3) Attention à ne pas mouiller les chaussettes, la rando est encore longue, si vous n'êtes pas équipé de bonnes chaussures étanches, il vaut peut-être mieux passer pied-nus! Au bout de ce sentier, tournez à droite pour rejoindre l'orée du bois, que vous longerez sur 1 km. Vous êtes sur une partie du tracé du GR 86. Vous passerez devant la "cabane du bûcheron" avant de rejoindre la D98 (4). Suivez cette route sur 1,3 km avant d'atteindre le carrefour avec la D81 (5). Prenez en face et après 100 m (6), rejoignez le chemin qui part sur la droite. Vous avez atteint la forêt de Mauboussin, vous êtes à mi parcours. Remontez en lisière du bois jusqu'à retrouver la route goudronnée, que vous prendrez à droite, vers l'Ouest (7) Cette route, que vous allez suivre pendant 1,7 km, vous offre une vue magnifique côté sud sur la chaîne des Pyrénées et côté Nord, sur toute la vallée. Au carrefour de Mondine (8), prenez à gauche jusqu'à rejoindre le village de Cassagnabère. Vous passez devant l'église Saint Gilles, qui a surplombé tout votre parcours, et vous rejoignez maintenant votre point de départ.

Informations pratiques

Points de passages

- 1 : D/A : Camping PRE FIXE
N 43.22634° / E 0.788869° - alt. 392m - km 0
- 2 : N 43.228889° / E 0.78505°
alt. 372m - km 0.48
- 3 : N 43.233966° / E 0.784942°
alt. 353m - km 1.14
- 4 : passage à gué de la Nère
N 43.238641° / E 0.780179° - alt. 308m - km 1.81
- 5 : N 43.247519° / E 0.791508°
alt. 312m - km 3.43
- 6 : N 43.245643° / E 0.805263°
alt. 327m - km 4.75
- 7 : N 43.245831° / E 0.80655°
alt. 318m - km 4.86
- 8 : Entrée forêt de MAUBOUSSIN
N 43.235545° / E 0.820026° - alt. 375m - km 6.81
- 9 : quartier Mondine
N 43.235545° / E 0.798697° - alt. 377m - km 8.59
- 10 : Eglise de CASSAGNABERE
N 43.22808° / E 0.791991° - alt. 390m - km 9.7
- 11 : D/A : Camping Pré Fixe
N 43.226259° / E 0.788912° - alt. 391m - km 10.06

From the campsite, follow the small street facing you. Turn left at the end of this street in the direction of Boulogne sur Gesse until the exit of the village. (1) Just in front of the exit sign of CASSAGNABERE, enter right into the small subdivision and follow the road that descends the most right.

(2) Just before the paved road becomes a stony road, take the dirt road to your left. You go along a hedge at the edge of the field. Follow this path until the Nère (river) which you can cross by a ford. (3) Be careful not to wet the socks, the hike is still long, if you are not equipped with good waterproof shoes, it may be better to go barefoot! At the end of this trail, turn right to join the edge of the wood, which you will follow for 1 km. You are on a part of the GR 86. You will pass in front of the "woodcutter's hut" before joining the D98 (4). Follow this road for 1.3 km before reaching the crossroads with the D81 (5). Take opposite and after 100 m (6), join the path that leaves on the right. You have reached the forest of Mauboussin, you are halfway.

Walk along the edge of the wood until you find the asphalt road, which you will turn right, towards the west (7). This road, which you will follow for 1.7 km, offers you a magnificent view on the southern side on the Pyrenees, and on the north side on the whole valley.

At the crossroads of Mondine (8), turn left until you reach the village of Cassagnabère. You pass in front of the church Saint Gilles, which has overhung your whole journey, and you now join your starting point.

Téléchargez l'application Visorando pour suivre cette randonnée



Visorando et l'auteur de cette fiche ne pourront pas être tenus responsables en cas d'accident survenu sur ce circuit.

Copie, vente et diffusion interdites - T9Ud!!2m